

Est-ce l'esprit dont vous parliez tout à l'heure qui s'irrite de nos tentatives et commence par se moquer de nous ?

— Tenez ferme votre épée. Je ne sais, en vérité, ce qui arrive, » murmura l'Allemand, tout aussi effrayé que son compagnon.

En ce moment un éternuement sonore, qu'Ochiltree ne put retenir, retentit sous les voûtes ; cela ne pouvait être le fait d'un écho. Nos deux chercheurs de trésor demeurèrent confondus.

« Il me semble, murmura Dousterswivel, que ce que nous avons de mieux à faire, c'est de nous en aller au plus vite. »

Le baron ne l'entendait pas ainsi ; il venait de mettre son dernier sou sur sa dernière carte. L'idée de sa ruine faisant taire toute autre crainte, il s'écria, rendu furieux par sa déconvenue et la lâcheté de son compagnon :

« Misérable jongleur ! c'est vous qui avez préparé ce tour diabolique pour vous dispenser de tenir votre promesse. Je veux savoir cette nuit même à qui j'ai affaire ; je m'inquiète aussi peu de vos esprits et de vos diables que de vous-même. Faites votre devoir, vous dis-je, ou confessez tout de suite que vous êtes un imposteur ; sinon je vous envoie dans un autre monde ! Souvenez-vous que je tiens une épée. »

L'Allemand, dominé malgré lui par une crainte superstitieuse et tremblant de se trouver ainsi à la merci d'un furieux dont il avait achevé la ruine, ne put que demander grâce :

« Mon excellent patron, murmura-t-il, je vous en prie, soyez prudent. Qui sait ? les esprits vont peut-être se venger sur nous de notre tentative... »

Edie, que cette scène amusait maintenant, se mit à pousser un gémissement lugubre et prolongé, dont l'effet était